

Методология и методы психологии

В.В. Нуркова Культурное развитие эмпатии-отождествления и эмпатии-моделирования	3
Е.А. Крюкова, М.А. Шестова Эмоциональный интеллект в структуре интеллектуально-личностного потенциала человека: чертха или способность? (адаптация краткой версии опросника TEIQue-SF).	18

Социальная психология

О.С. Дейнека, Д.В. Крылова, А.А. Максименко Этико-психологическое портретирование российского коррупционера	31
Д.С. Григорьев От патриотизма к политическому тоталитаризму: роль коллективного нарциссизма	48
Д.В. Каширский, О.В. Мясникова Феномен самообъективации женщин: анализ зарубежных исследований и взгляд через призму отечественной психологии	61

Клиническая психология

А.А. Ермушева, М.Г. Виноградова, А.Ш. Тхостов Категоризация телесных ощущений при психодерматологических расстройствах	75
А.А. Великанов, А.А. Столярова, Н.Е. Круглова Роль психологической реабилитации в комплексной кардиореабилитации пациентов с ишемической болезнью сердца	85
Т.И. Кузьмина, О.С. Духанина Содержание образа Я при искаженном развитии (на примере расстройств аутистического спектра)	98

Возрастная и педагогическая психология

О.А. Карабанова, Е.И. Захарова, Ю.А. Старостина Личностные факторы построения профессиональной карьеры в период вхождения во взрослость.	113
С.В. Молчанов, О.В. Алмазова, Н.Н. Поскребышева Представления о волонтерской деятельности у современной молодежи	125

Нейропсихология

М.Е. Баулина, Н.А. Варако, М.С. Ковязина, Ю.П. Зинченко, Ю.В. Микадзе, А.А. Скворцов, Е.В. Фуфаева Нейропсихологическая диагностика и реабилитация пациентов с нарушениями памяти при амнестическом синдроме в результате поражений головного мозга различной этиологии	137
--	-----

Зоопсихология

Р.В. Желанкин, И.Г. Скотников, Л.А. Селиванова, А.С. Дмитриева Индивидуальные особенности различения геометрических фигур у трех видов рептилий.	149
---	-----

Methodology and Methods of Psych

V.V. Nourkova	Cultural development of empathy-identification and empathy-modeling.	3
E.A. Kryukova, M.A. Shestova	Emotional intelligence in the structure of a person's intellectual and personal potential: trait or ability? (adaptation of the short version of the TEIQue-SF questionnaire).	18

Social Psychology

O.S. Deyneka, D.V. Krylova, A.A. Maksimenko	Ethical-psychological portrayal of a Russian corrupt official	31
D.S. Grigoryev	From patriotism to political totalitarianism: the role of collective narcissism	48
D.V. Kashirsky, O.V. Myasnikova	Phenomenon of Self-Objectification in Women: Analysis of foreign Studies and a View through the Prism of Russian Psychology.	61

Clinical Psychology

A.A. Ermusheva, M.G. Vinogradova, A.Sh. Tkhostov	Categorization of bodily sensations in psychodermatological disorders.	75
A.A. Velikanov, A.A. Stoljarova, N.E. Kruglova	The role of psychological rehabilitation in complex cardiac rehabilitation of patients with coronary heart disease	85
T.I. Kuzmina, O.S. Dukhanina	The content of self-image in subjects with distorted personal development (based on autism spectrum disorder cases).	98

Developmental Psychology and Pedagogical Psychology

O.A. Karabanova, E.I. Zakharova, Ju.A. Starostina	Personal factors of building a professional career during the period of entering adulthood	113
S.V. Molchanov, O.V. Almazova, N.N. Poskrebysheva	Ideas about volunteering among modern youth	125

Neuropsychology

M.E. Baulina, N.A. Varako, M.S. Kovayazina, Yu.P. Zinchenko, Yu.V. Mikadze, A.A. Skvortsov, E.V. Fufaeva	Neuropsychological diagnostics and rehabilitation of patients with memory impairments in amnestic syndrome as a result of brain damage of various etiologies	137
---	---	-----

Zoopsychology

R.V. Zhelankin, I.G. Skotnikova, L.A. Selivanova, A.S. Dmitrieva	Individual features of geometric figures discrimination by three species of reptiles	149
--	--	-----